
あなたとしては,どつちかとい うことは,はつきり言えるんですか。

後者にな りますかね。

ぃや,はっきり…・。

それは,はつきりとい うのは,ち ょつとすみません,難 しいです。

要するに,私の質問は分か りますよね。

|ま しヽ。  、

結果的には推薦委員会 も開かれてないわけだか ら,授業計画を推薦委員会に

出していないとい うことははつきりしてるんですね。

は し` 。

だか ら,それは協議が成立 してないか ら出してないのか,協議は成立 してる

けれ ども,受理がされなかつた ら出されていない とい うことなのか,明確に

あなたが言えるかとい う質問なんだけど,そ こはちよつとあなたの意識 を聞

いてるんですけど,はつき り分か りませんか。

はっき り分か りません。両方かもしれませんが,はつき り分か りませ

ん 。

両方 とい うことはあ り得ないんで,二者択一なんで,どつちか とい うことし

かないんで,はつきり分か らない。

分からないです。

裁 判 官

授業担当計画を推薦委員会に提出するに当たつて,対象者 と協議の上 とある

んですけども,教務委員長 とも協議すると書いてるんですけども,これ,教

務委員長 とは協議はしたんですか。

正確に言 うと,教務委員長が所轄 してる教務部 とい うところか ら資料

を頂かなきゃいけないんです。その とき,教務委員長か ら;ま ず,そ

れをお願いして出していただくということで,実質的には教務委員長

が各学部の学部長 と相談して,各学部の特任教員の候補者について ,
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審議するということ自体はないんです。

そうすると,協議したか, してないかと問かれると,答えはどっちになるん

ですか。

書類を出していただいた以上は,一応,協議したという捉え方で結構

でございます。

その書類はいつ出してもらつたんですか。どの書類のことを言つてるんです

力
ヽ
。

9月 28日 以前だと記憶してます。

甲第 5号証ないし甲第 7号証を示す

この書類のことですか。

これでございます。

甲5ないし甲7を聞接的に受け取つたと言われてる,こ の書類のことを言わ

れてる。

はい,さ ようでございます。

特任教員推薦委員会というのは,構成員は何人になるんですかね。

ちょつと挙げますと,学長,4学部長, 4研究科長,それと教務委員

長,それから教務関係の事務が1名 ということになります。

各学部長ということは,経営学部には限られないということですか。

そうです。経済,経営,人間科学,情報社会,それぞれの大学院の研

究科長。

特任教員の任用に関する規程が変わってるんですけども,こ の変わる前後で

審査する手続というんですか,これで何か具体的に変わつたところというの

はあるんですか。

ございません。

これは確認にはなるんだけれども,原告のほうとしては手続を進めてほしい

という希望があつたわけですよね。
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|ま しヽ。

落ちるんやった ら落ちてもいいやんかと,そ うい うふ うなことまで言つて ,

進めてほしいと希望 されてるんだけども,こ れ,進めなかった理由ってい う

のを,も う一度説明してもらえますか。

当時,吉井氏の研究室へ伺って状況を説明 したんですが,非常に興奮

されてございま して,私の話を聞いていただけなかった。多分,会話

が正 しいか どうか分か らないんですが,取 りつ く島がない といいます

か,非常に険悪な雰囲気で話がいつて, とても新 しい展開を切 り出せ

る状況になかったとい うのが現状でございます。

あなたの認識 として協議は したんだけれ ども,合意には至 らなかったんです

かね。

}ま しヽ。

その段階で,仮定の話になって しま うんだけれ ども,原告の出してきた授業

担当計画,これをそのまま推薦委員会に提出 して,推薦委員会を開いていた
′

ら, どうい うふ うになってたと思われますか。

分からない としか答えようがございません。

推薦 されたか,推薦 されなかったかは。

どうい う御意見が出るか分か りません じ。

仮に推薦 されたとして教授会でどうい う意見になるかも分か らない。

分か りません。

ついでに言 うと,理事会でも分からない。

分からないです。

これまでに,こ の吉井 さんの件 と同じように,特任教員の任用の申請があつ

たけれ ども,申請あるいは申請 しようとした段階でもいいんだけれ ども,説

得 して辞退 させたとい うようなことはあるんですか。

過去にあつたようなことは伺ってますが, どの事案なのかはちょつ と
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伺ってません。

そ うい う事例があつた とは聞いてるけども,井形 さん自身がや られたことは

ない。

もちろんございません。今回初めてでございますんで。

′
(以上 中村 清貴)

大阪地方裁判所

裁判所速記官

裁判所速記官

佳
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